



11.10.2017 – 09:01 Uhr

## **ikr: Stellungnahme verabschiedet**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 10. Oktober 2017 die Stellungnahme zu den anlässlich der ersten Lesung aufgeworfenen Fragen betreffend die Umsetzung der Richtlinie 2014/54/EU über Massnahmen zur Erleichterung der Ausübung der Rechte, die Arbeitnehmern im Rahmen der Freizügigkeit zustehen, zuhanden des Landtages verabschiedet.

In der Stellungnahme werden spezifische Fragen zu einzelnen Bestimmungen der Vorlage beantwortet. Dies betrifft insbesondere die Ausgestaltung des Verbandsklagerechtes sowie die Geltendmachung von Arbeitnehmerrechten.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Martina Tschanz, Generalsekretärin  
T +423 236 6093

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100807875> abgerufen werden.